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Но с годами деревня нашла свой путь в но�
вых условиях. Яркое  тому доказательство —
молодеющие деревни, где пополняются шко�
лы, открываются детские сады. Так, в селе
Мураевка, где когда�то детсад был ликвиди�
рован, сейчас по ходатайству сельской адми�
нистрации и руководства агрофирмы "Луч"
готовится к приему малышей новое помеще�
ние.

Скоро будет свой детский сад и в деревне
Лобынцево, где новоселья ждут с особым не�
терпением. Ведь только в прошлом году
здесь зарегистрировано десять новорожден�
ных.

Е. КУТЕПОВ.

Было время: в сосковских селах

закрывали "за ненадобностью"

детские сады.

МОЛОДЕЕТ
СЕЛО

Нас очень тронуло, что в
этот день ее не забыли быв�
шие воспитанники из Орла,
Москвы, а также амчане.
Приятно было видеть, как
легко и доверительно они об�
щались с ней, преподносили
прекрасные цветы и подарки.
А знаете, как называли На�
дежду? "Наша любимица!"

Коллеги и нынешние вос�
питанники детского дома ус�
троили ей настоящий празд�
ник: актовый зал был до от�

каза  заполнен ребятишками
и взрослыми, украшен жи�
выми цветами. Надо было
видеть, КАК поздравляли на�
шу Надежду! Не пожалели
мы, что захватили из дома
видеокамеру, которая в пути
была дополнительным гру�
зом для нас, пожилых людей.

Мы поняли: это Дом с
большой буквы. Дом, в кото�
ром живет большая дружная
семья. Эта семья умеет ра�
доваться за каждого, забо�

титься о каждом, понимать,
ценить каждого… Мы видели
выразительные глаза детей
и подростков, которые были
красноречивее слов.

Неизмеримо трудна и
сложна работа взрослых, ко�
торые теплом души отогре�
вают сердца осиротевших
детей. Мы были приятно
удивлены, когда увидели хо�
зяйку дома, молодую и хруп�
кую женщину, Галину Вале�
рьевну Гришину. Под стать

директору вся администра�
ция детского дома — ее еди�
номышленники. Иначе не
было бы такой теплой обста�
новки в доме, неискренность
была бы заметна, ее не за�
маскируешь.

Мы благодарны коллегам
нашей сестры, всему кол�
лективу взрослых и детей
детского дома за необыкно�
венный праздник для нашей
Надежды, а значит,  и для
всех ее родных и близких.
Уезжая домой, сохраним на�
всегда тепло от общения с
вами, дорогие амчане! Счас�
тья вашему ДОМУ!

М. КОРОТКИХ.

Н. ОКУНЕВА.

Башкортостан.

СЧАСТЬЯ ВАШЕМУ ДОМУ!
Уважаемая редакция! Через ваше издание выражаем благодарность всему

дружному коллективу Мценского детского дома № 4 для детей школьного

возраста, где уже более 20 лет работает наша сестра Надежда Алексеевна

Поварова. Недавно ей исполнилось 55 лет, и мы, преодолев не одну тысячу

километров (живем мы в Башкортостане), приехали на Орловщину, чтобы

поздравить ее и убедиться в том, что здесь любят и уважают нашу Надежду.

18 февраля 2005 года 

в нашей газете была

опубликована заметка

молодой мамы 

Светланы К.  

Она сообщала, что в дет�
ской поликлинике №1 города
Орла маленьким детям отка�
зывают в прививках АКДС,
аргументируя тем, что нет
поставок вакцины. Молодая
мама недоумевает: "Неужели
мы хотим вернуться в про�
шлое время, когда регистри�
ровались смертельные слу�
чаи от дифтерии?"

В ответ на заметку пришло
письмо из  управления здра�
воохранения администрации
города Орла, в котором объ�
ясняется, что "по сообщению
директора ОГУП "Орелфар�
мация" А. Полякова (письмо
от 11. 03. 2005 г. № 02�
11/198) поставка вакцины
АКДС в г. Орел будет осу�
ществляться ФГУП "НПО Ми�
кроген" в 20�х числах марта
2005 года".

Администрация и совет ве�
теранов Глазуновского райо�
на сообщают, что к 60�летию
Победы в Великой Отечест�

венной войне Богородская
сельская администрация ус�
тановит дополнительную пли�
ту, где будут высечены имена

павших односельчан, в том
числе и Истратовых.

Г.Н. БАБЕНКОВ.

Зам. главы администрации.

В течение 15 лет местные жители го�
ря не знали — пользовались автобус�
ными маршрутами Орел—Муравлево и
Нарышкино—Муравлево, которые про�
легали через Белолунино и Борщевку. А
с июня прошлого года автобус курсиру�
ет только до Му�
равлево, "не дотя�
гивая" до назван�
ных населенных
пунктов. Отказы�
ваются сюда ез�
дить и водители
маршрутных так�
си. "Школьникам
наших деревень,
— сообщали авто�
ры письма, — приходится ходить в Му�
равлево — это около трех километров,
тогда как раньше они ездили утренним
семичасовым автобусом и в 15 часов
возвращались из школы. Да и осталь�
ные жители ходят пешком в Муравлево:
в правление, магазин, на автобусную
остановку, чтобы доехать в Нарышкино
или в Орел…"

Со своей нуждой люди обращались
к главе районной администрации 
Л.В. Кретову, после чего была отре�
монтирована часть дороги. Но дело до
конца не довели. В ответ на обраще�
ние к губернатору области пришло со�
общение от генерального директора
ОАО "Орелавтотранс" В.Н. Беспалова.
"Маршрут автобуса Нарышкино—Му�
равлево, — сообщил он, — не может
быть продлен до н.п. Белолунино и

Борщевка, так как автодорога на
участке от д. Муравлево до д. Борщев�
ка непригодна для движения пасса�
жирского транспорта". Кроме того, к
ответу из "Орелавтотранса" прилагал�
ся акт обследования проблемного

участка дороги, проведенного в нояб�
ре 2004 года. 

Что и говорить, описание состояния
дороги протяженностью 1 км и шири�
ной проезжей части 4 метра впечатля�
ет: "Автодорога полностью поражена
ямочностью. Местами требуется капи�
тальный ремонт дорожного покрытия,
обочины не подсыпаны, отсутствуют
дорожные знаки, нет разворотной пло�
щадки, отсутствует автопавильон… За�
ключение комиссии: автодорога на
участке Муравлево—Борщевка непри�
годна для движения пассажирского
транспорта в связи с невозможностью
обеспечения безопасности перевозки
пассажиров". В ответе также особо
подчеркивалось, что "автодорога не
состоит на балансе ДРСУ", а стало
быть, с дорожников и взятки гладки.

Между тем правы авторы письма в
редакцию, задающие резонный во�
прос: кто и как принимал этот участок
дороги после его основательного ре�
монта 3 года назад и где был дорожный
надзор все 15 лет? Справедлива и их
просьба помочь наладить движение ав�
тобуса по прежнему маршруту, "все
равно за чей счет".

По мнению людей, было бы логично
использовать на эти цели транспорт�

ный налог, который
платят владельцы
личных автомашин
— жители всех
трех деревень. А
это немалые день�
ги.

Заканчивалось
письмо словами:

"Вот и отремонтируйте дорогу за счет
этих средств — будет нам подарок к
60�летию Победы". 

Заместитель главы Урицкого райо�
на Л.С. Щербенков, к которому мы
обратились от имени авторов пись�
ма, заверил, что с наступлением бла�
гоприятной погоды труднопроходи�
мый участок дороги восстановят за
счет средств районного бюджета. Од�
нако подчеркнул, что ремонт будет
"ямочный", так как на более серьез�
ный ремонт денег нет. Хотелось бы в
связи с этим обратиться и к руковод�
ству агрофирмы "Цон", по чьей тер�
ритории пролегает дорога, с прось�
бой помочь в решении наболевшей
проблемы.

Г. ЕФИМОВА.

РЕЗОНАНС

«ПОЧЕМУ
НЕТ

ВАКЦИНЫ?»

НАМ ОТВЕЧАЮТ
«ЭТ«ЭТО НАДО НЕ МЕРТВЫМ,О НАДО НЕ МЕРТВЫМ,

ЭТЭТО НУЖНО НУЖНО ЖИВЫМ…»О ЖИВЫМ…»
Во время войны наша семья потеряла четырех человек. Их имена: Иван

Стефанович, Петр Владимирович и два Александра Владимировича — все

Истратовы. Места захоронения трех из них известны, а могилу Петра пока найти

не можем. К сожалению, на памятной доске в селе Богородском нет ни одной

фамилии наших погибших родственников. Хотелось бы восполнить этот пробел 

к 60>летию Победы. Нужно, чтобы теперешние поколения знали тех, кто погиб 

за Родину, кому они обязаны жизнью.

Г.И. ИСТРАТОВ.

п. Глазуновка.

…ПО ПРИЧИНЕ 
«ЯМОЧНОЙ ПОРАЖЕННОСТИ»

…ПО ПРИЧИНЕ 
«ЯМОЧНОЙ ПОРАЖЕННОСТИ»

Под этим письмом поставили свои подписи почти 30 жителей

деревень Белолунино и Борщевка Урицкого района.

Господин Зурабов в своих  выступле�
ниях высказывал "гениальную мысль",
что в проблемах монетизации льгот, за�
теянной правительством, виноваты  ре�
гиональные органы власти.

Хочу с ним поспорить. А как вы, госпо�
дин Зурабов, думали о федеральных
льготниках? Что дали  взамен? Военным
1941—1945 гг., не  участвовавшим в  бое�
вых действиях, и лицам, работавшим на
объектах ПВО и строительстве прифрон�
товых  сооружений, месячную выплату
150 руб. + соцпакет. Членам семей погиб�
ших (умерших) ветеранов  ВОВ — 150 р.
+ соцпакет. Инвалидам без утраты тру�
доспособности — 50 руб. + соцпакет.

Позор!
Интересно, из каких доходов они будут

платить за проезд в городском и приго�
родном транспорте, жилищно�комму�
нальные услуги, абонентскую плату за те�
лефон?

Хотя что удивляться? Посмотрите по
телевизору любое заседание  Госдумы.
При голосовании по любому вопросу
два�три депутата суетятся, бегая по ряду,
чтобы  нажать кнопку за отсутствующих.

Где элементарная совесть, господа
депутаты? А где  был Совет Федерации,
принимая закон о монетизации льгот?

И еще мне хотелось бы  сказать о  соц�
пакете, куда входит получение бесплат�
ных лекарств. Ведь тоже вопрос   абсо�
лютно не продуман. Перед тем как полу�
чить лекарства, надо постоять в очере�
дях: сначала в регистратуру, чтобы полу�
чить талон для посещения врача, потом
— у кабинета врача да еще и в аптеке.
Зайдите  в любую из аптек, хотя бы № 4,
что напротив магазина "Чайка", которая
выдает льготникам лекарства, и вы убе�
дитесь, что люди, в основном пожилые и,
конечно, нездоровые, вынуждены выста�
ивать многочасовые очереди  за необхо�
димым лекарством. А если оных нет в на�
личии, что бывает весьма  часто? Вот
очередной пример.

9 февраля  с.г. были выписаны рецеп�
ты на получение энапа и коринфара. Ни
того, ни другого в аптеке не оказалось.
Выписали "бумажку" 11 февраля — жди�
те! 26�го коринфар выдали, энапа же нет.
Через день�два ходили — нет. 6 марта,
при очередном визите в аптеку, сказали,
что лекарство есть, но по "старому" ре�
цепту выдать не могут. Поступило, оказы�
вается, указание, что рецепт  действите�
лен только 14 дней. Вот так. Начинай,
больной, все сначала. И это в  областном
центре. А что тогда  творится  в сельской
местности?

И уж абсолютно непонятно: почему
федеральные льготники могут отказаться
от соцпакета или от какой�то его части
только с 2006 года, а не прямо сейчас
или с 1 апреля, с  1 мая? Нужно предоста�
вить право каждому гражданину выби�
рать способ реализации полагающихся
ему льгот.

Н. МУЗАЛЕВСКИЙ.

Ветеран труда.

г. Орел.

ПИСЬМА ЧИТАТЕЛЕЙ

ХОТЕЛИ 
КАК ЛУЧШЕ?

О ТОМ, ЧТО ВОЛНУЕТ


